

C'est une première ! S'agissant d'une opération débroussaillage «grand public» organisée sur la commune par la Municipalité et les Amis de Saint-Sernin.



Une belle initiative en fait permettant de relayer quelque peu les bénévoles du milieu associatif qui ont retroussé les manches dès les années 1990 pour assurer le passage des randonneurs. « On a ouvert des chemins qui étaient à l'abandon depuis des décennies » explique Gilbert Brochot qui rappelle qu'auparavant les chemins étaient entretenus par les ouvriers qui se rendaient au travail, par les bûcherons, les chasseurs ou les agriculteurs. Samedi, armés de faux, de vouges, sécateurs et autres cisailles (pas de moyens thermiques à cause du bruit) une trentaine de bénévoles de la localité mais aussi de l'extérieur, ont combattu ronces et mauvaises herbes. Une opération qui pourrait être suivie par d'autres associations ou par des particuliers invités à suivre cet exemple à Saint-Sernin ou ailleurs : « A l'automne, les Amis de Saint-Sernin et l'entente athlétique vont débroussailler un coin mythique de la localité : les cascades du bas de chêne » souligne par exemple Gilbert Brochot, avant de parler d'une nouvelle édition en 2010 à une date convenant au plus grand nombre.

Pour mémoire et depuis 1994, onze circuits de randonnées de 2 à 21 km ont été entièrement balisés en promenade. Ils sont très souvent utilisés par les marcheurs (1 800 comptabilisés dans les 15 randonnées organisées par les Amis de Saint-Sernin en 2008). D'où cette opération exceptionnelle de débroussaillage effectuée sur plusieurs secteurs de la commune à leur intention.

Jean-claude Pierrat (CLP)

« Valoriser un patrimoine »

« C'est une très bonne initiative, depuis de nombreuses semaines j'avais retenu cette date, je suis utilisateur des chemins sur Saint-Sernin et je me trouve tout à fait à ma place ici aujourd'hui dans cette équipe de bénévoles pour débroussailler les chemins. C'est une manière conviviale de travailler ensemble et de valoriser un patrimoine, c'est une très bonne idée » Christian Berthin.

Journal de Saône-et-Loire, publié le 03/06/2009